



¡Malas noticias para la economía! Morgan Stanley baja calificación de México por reforma de AMLO al Poder Judicial

Ante la incertidumbre que ha dado la reforma al Poder Judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Morgan Stanley bajó la calificación de México.

La calificadora, Morgan Stanley, degradó a México al rango de UW (underweight), es decir, recomendó reducir a México su participación en la cartera de inversión.



"Bajamos la calificación de México a underweight tras la propuesta de reforma judicial que el Ejecutivo envió al Congreso", expone el banco en un reporte.

Indica además que consideran que reemplazar el sistema judicial aumentaría las primas de riesgo de México y limitaría el gasto de capital.

Asimismo, indicó que la reforma llega en momentos en que se enfrenta un cuello de botella en la relocalización de cadenas de suministro, o nearshoring.

"Somos cautelosos en cuanto a las acciones de América Latina en general", añadió la financiera.

<https://politico.mx/malas-noticias-para-la-economia-morgan-stanley-baja-calificacion-de-mexico-por-reforma-de-amlo-al-poder-judicial>